

## LOMBARD VASINA CONCRÉTISE VOS RÊVES DE CHALETS

Chez Chalets Lombard Vasina, chaque projet commence par une rencontre pour comprendre les envies et besoins des clients. L'accompagnement est assuré dès le début, que ce soit pour le choix du terrain ou l'architecture du chalet. Ce dialogue initial est essentiel pour poser les bases d'un habitat qui reflète la personnalité de ses occupants. Puis,

à chaque étape, une présence attentive et proactive est garantie pour transformer les idées en réalité. Grâce à une expertise dans le travail de tous types de matériaux, des espaces sur mesure, parfaitement adaptés à l'ambiance du chalet, sont ainsi conçus pour créer un lieu unique à l'image des clients.



### THE CREATION OF YOUR IDEAL CHALET

At Chalets Lombard Vasina, every project starts with a meeting to understand the wishes of the clients. The tailor-made support begins with the first step in the project, whether it's choosing a plot of land or defining the architecture. This is essential for a home that reflects the personality of its residents. Then, an attentive and proactive approach throughout the process turns an idea into reality. Thanks to the firm's expertise with materials, customised spaces are designed to create an ambience that is in perfect harmony.

Chalets Lombard Vasina – Tél. +33 (0)4 92 21 29 19 – [lombard-vasina.fr](http://lombard-vasina.fr)

## MARIANNE DUBOST, CRÉATRICE D'EXCEPTION

Depuis bien longtemps déjà, Marianne Dubost, tapissier décorateur diplômée, est renommée pour son savoir-faire dans la confection de rideaux sur mesure, stores bateaux, réfection de sièges et de canapés,

réalisation de têtes de lit... Avec un très grand choix de tissus, et de tringles pour vos rideaux, elle vous conseille dans vos projets et réfléchit avec vous afin de construire ensemble un intérieur qui vous ressemble.

Très au fait des dernières nouveautés, elle apportera une touche moderne et adaptée à votre décoration. Toutes les confections sont réalisées dans son atelier : une bonne adresse, ouverte toute l'année, pour laquelle il est fortement conseillé de prendre rendez-vous.

## MARIANNE DUBOST CREATIVE DESIGNS

For many years now, Marianne Dubost, a certified upholsterer, has offered her skill when it comes to bespoke curtains, blinds, upholstery for chairs and sofas, personalised head-boards... With a large selection of fabrics and curtain rods, she gives excellent advice and helps you make the right choices for your home décor. Up to date with all the latest market trends, she adds a modern touch to suit your personality. Everything is produced in her workshop, and the service is excellent. The boutique (quartier Mallefosse, 1.8 km after leaving Briançon towards Italy) is open year round, advance appointments are strongly recommended.

Marianne Dubost – Quartier de Mallefosse  
(à 1,8 km à la sortie de Briançon, en direction de l'Italie).  
Fortement conseillé de prendre rendez-vous.  
Tél. +33 (0)4 92 50 33 23 ou +33 (0)6 84 20 72 73  
[tapissier-decorateur-briancon.fr](http://tapissier-decorateur-briancon.fr)



## LA CAFÉ SOLEIL CUP, UNE NOUVELLE COURSE DE SKI

Le Café Soleil, restaurant bien connu de Chantemerle, inaugure cette année une toute nouvelle initiative qui promet de faire parler de la station : la Café Soleil CUP, une course de ski organisée en partenariat avec l'ESF. Ce rendez-vous prévu pour le samedi 18 janvier se déroulera sous la forme d'un slalom géant sur les pistes de Serre Chevalier. L'originalité de l'événement, ouvert à tous, réside dans sa récompense : le vainqueur repartira avec son poids en boissons pression. Une idée conviviale pensée pour apporter un souffle nouveau à la vie locale de Chantemerle. Dans une station qui mêle résidents et touristes, Le Café Soleil souhaite créer un moment de partage et de fête où tout le monde peut se retrouver skis aux pieds !

## THE CAFÉ SOLEIL CUP, A NEW SKI RACE

The Café Soleil, the beloved restaurant in Chantemerle, is launching the Café Soleil CUP, a ski race organised in partnership with the ESF ski school. Scheduled for Saturday January 18, the event will involve a giant slalom down the slopes of Serre Chevalier. Open to all people, the event's originality lies in its reward: the winner will receive their weight in drinks served on tap! In a resort that mixes residents and tourists, the Café Soleil hope this convivial initiative will create fun moments where everybody can get together on skis! Registration with the ESF.

Café Soleil - Lieudit Serre-Ratier. 05330 Saint-Chaffrev Serre Chevalier